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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 25/09/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno venticinque del mese di settembre, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. 980610 del 10/09/2019 ai 

sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante, dal Signor Mario Sapienza dell’U.O. Direzione/ Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:48 il Segretario, su invito del Presidente procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss.  Buonpasso, Ruggiero e Schiera. 

Il Presidente, dopo avere verificato la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta 

e nomina scrutatori i Conss. Dentici, Buccola e Sinopoli con l’approvazione del Consiglio. 

Il Presidente – Chiede al Segretario di dare lettura del Verbale della seduta precedente. 

Il Segretario legge il documento. 

Il Presidente - Apre i lavori d’Aula dando delle comunicazioni. 

Per quanto riguarda l’individuazione dell’area per il CCR che dovrebbe sorgere presso il 

Parcheggio di Via Ernesto Basile, si è venuti a conoscenza che detta area è di proprietà 

dell’Università ed è stata ceduta in comodato d’uso al Comune di Palermo, e che l’Università è 

intenzionata a cedere solo una parte dell’area, in quanto nella restante parte intende realizzare un 

centro sperimentale. Sarà programmato un incontro tra l’Ass.re D’Agostino e L’Università per 

determinare l’entità di area da adibire a CCR coinvolgendo dei Tecnici, ma da quanto trapelato 

sembra si vada avanti per una risoluzione del problema. 

Alle ore 09:57 entrano i Conss. Buonpasso e Ruggiero. 

Il Presidente – continua il suo intervento , riferendo dell’incontro “ fiume” avuto con il 

Dirigente Dottore Brucato e della Dirigente dottoressa Arena nonché L’Assessore Mattina, 

improntato sulla riorganizzazione degli uffici alla luce della partenza del Decentramento presso le 

Circoscrizioni, l’argomento maggiormente evidenziato è riferito all’istituzione di uno sportello 

Tributi presso ogni Circoscrizione, infatti Il Segretario Generale ha già inviato una richiesta alle 

Circoscrizioni , per individuare un’area da adibire a sportello tributi e del relativo personale che si 

dovrà occupare di dare anche informazioni agli utenti. Alle ore 10:02 entra il V.P. Schiera. Quindi 

le Circoscrizioni dovranno fornire locali e personale per lo sportello Tributi, non tutti i Presidenti 

presenti si sono mostrati favorevoli a questa soluzione, perché come dimostrabile non sono in grado 

di fornire né i locali né il personale. La proposta dei Presidenti è di rigettare questa richiesta 

dell’Amministrazione invitando la stessa a decidere autonomamente by passando Le Circoscrizioni, 

come già avvenuto per altre situazioni, e quindi poi, dopo le proprie valutazioni, le Circoscrizioni 

esprimeranno la loro posizione. 

Alle ore 10:10 per sopraggiunti improvvisi motivi di salute il Segretario Si.ra Rosalba 

D’Antoni lascia l’aula, sostituita nelle sue funzioni dall’Istruttore Amministrativo Sig. Mario 

Sapienza, che a sua volta viene sostituito nelle funzioni di redattore dall’Istruttore Amministrativo 

Sig. Russo Nicolò.  

Il Presidente – continua dichiarando che è stato affrontato l’argomento inerente il personale 

delle Circoscrizioni ed è emersa una situazione a dir poco drammatica per il numero insufficiente, 

per cui è stato chiesto di eseguire una mappatura dei servizi e del relativo personale. 

Riferisce inoltre che la Giunta Comunale ha approvato il PEG provvisorio che comprende il 

capitolo da assegnare alle Circoscrizioni nel quale sono comprese le somme per attività sportive, 

Culturali e per gli indigenti che si recano all’estero per le cure di malattie. 
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Il su citato PEG dovrà essere approvato dal Consiglio Comunale entro il 30/09/2019. 

La Dottoressa Arena che gestirà il suddetto PEG fa sapere che le stesse non sono ancora state 

caricate nel capitolo. 

Per il prossimo martedì, è stato indetto un nuovo incontro per fare il punrto della situazione. 

Ad avvenuto inserimento delle somme nel relativo capitolo saranno inviate le direttive alle 

Circoscrizioni per programmare e deliberare le attività che saranno poi inserite in un unico bando 

Comunale. 

Il Cons. Buonpasso – In merito alle somme stanziate si augura che si possa arrivare in tempo 

per programmare entro l’anno le iniziative sul campo del Sociale della Cultura e dello Sport. 

Pone l’accento sulla mancanza di personale e di strutture. 

Il Cons. Di Vincenti – fa presente che ai fini del trasferimento in sede dello sportello Tributi 

il personale presente è insufficiente ed i locali non adatti. Propone il trasferimento dell’apertura 

dello sportello Tributi a Boccadifalco presso l’attuale postazione decentrata. 

Alle ore 10:19 durante l’intervento del Cons. Di Vincenti esce il Cons. Buonpasso. 

Il V.P. Schiera – E’ contrario all’apertura di uno sportello Tributi fin quando non sarà 

formato il personale addetto, altrimenti si complicherebbe l’iter lavorativo delle istanze dei cittadini 

e tutto quanto concerne l’Informazione agli utenti. E’ in disaccordo con il collega Di Vincenti sulla 

eventuale apertura dello sportello tributi a Boccadifalco. Nota che fino ad oggi è passato in sordina 

l’accordo con i CAF come annunciato e promesso dall’Assessore Mattina, in precedenza. Si augura 

che i fondi assegnati arrivino entro l’anno per poter finalmente partecipare attivamente all’attività 

politica della Circoscrizione. 

Alle ore 10:25 durante l’intervento del V.P. Schiera, esce il Cons. Ruggiero.  

  

Alle ore 10:33 terminata la discussione il Presidente chiude la seduta. 

   
  

F.to Il Segretario       F.to Il Presidente  

       Esperto Amministrativo              Silvio Moncada 

Rosalba D’Antoni 

 

 

F.to Istruttore Amministrativo 

Mario Sapienza 

 

 

 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti d’ufficio 

dell’Amministrazione. 

 

 

 


